

La consulta odontológica se la implementó desde hace dos años, como parte del control prenatal integral que se ofrece a las mujeres gestantes que se atienden en esta casa de salud de la Junta de Beneficencia.

Médicos ginecólogos y odontólogos de la consulta externa trabajan en la concienciación de la importancia de un buen control odontológico durante el periodo de gestación para detectar todos los focos infecciosos que puedan derivar en una futura cirugía o afecten la salud del bebe; así como la pérdida de piezas dentales por caries no tratadas a tiempo.

"Estamos logrando que cada vez, sean más las pacientes que asisten al control odontológico. No solo durante las consultas, sino que continúan con el cuidado de una buena higiene bucal, después del parto" señala el Dr. Mauro Viteri, Jefe del Servicio de Odontología.

Esto lo dice en referencia a las estadísticas hospitalarias que registran un promedio de 50 pacientes diarias y mil mensuales; por lo que se abrió un tercer módulo de atención para satisfacer la demanda y brindar una mejor atención a las pacientes, tanto de la maternidad como a pacientes del IESS.

Viteri, destaca que la maternidad ha adquirido equipos odontológicos de última tecnología. "Para brindar una mayor seguridad e higiene a los pacientes hemos incorporado el lavado ultrasónico para una correcta esterilización de los instrumentos lo que garantiza al paciente que el equipo este en óptimas condiciones para su uso" manifestó.

Los tres consultorios atienden de lunes a viernes en el horario de 07h30 a 15h30 para las pacientes de la consulta externa de la maternidad y de 07h30 a 18h00 para las pacientes de call center del IESS.